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A l'heure, actuelle, les armes nucléaires 
menacent l'humanité d'annihilation totale. 

Pourquoi? Et que va-t-il se passer? 

Comment se fait-il que l'humanité ne possède 
pas la solution aux problèmes qui l'assaillent, 
pas plus que celle qui mettrait fin aux conflits 

qui ont lieu entre les individus? 
Les savants disent: "A condition de disposer de 

suffisamment de temps, nous serons en mesure de 
résoudre tous nos problèmes, et de faire disparaître tous 
les maux humains." 

Dans les années 60, le Dr Clark Kerr, président de 
l'université de Berkeley, en Californie, déclarait que les 
universités modernes sont des usines où l'on fabrique la 
connaissance! Au cours de ladite décennie, la connaissance a 
doublé dans le monde. Toutefois, les maux de ce monde ont 
également doublé. La nouvelle connaissance ainsi acquise n'a 
pas été, à elle seule, la cause de l'augmentation des problèmes, 
mais elle n'a pas davantage été en mesure de les éliminer. 

POURQUOI? 

La connaissance a permis à la Science moderne, à la 
Technologie, à l'industrie et aux Gouvernements d'accomplir 
des choses remarquables. Si un Lincoln, un Emerson ou un 
Vanderbilt ressuscitaient aujourd'hui, ils seraient consternés! 
Mais ils n'en croiraient pas non plus leurs yeux, en constatant 
la montée en flèche de l'immoralité, de la violence et des maux 
de toutes sortes qui ont augmenté le malheur et les 
souffrances des hommes. En outre, ils seraient ahuris de 
découvrir les armes nucléaires et autres inventions de 
destruction massive qui menacent d'exterminer toute vie de 
cette planète! 

La théorie de l'Evolution est devenue, au siècle dernier, le 
concept universellement accepté selon lequel la connaissance 
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a été produite. L'Evolution est l'explication, par l'esprit 
humain, de l'existence d'une création sans un Créateur 
intelligent et tout-puissant. Qu'a-t-elle donc apporté, cette 
théorie erronée? 

La masse de connaissances humaines a plongé les 
hommes dans le mécontentement, le malheur, la violence, la 
guerre et les souffrances; elle les a conduits au bord de leur 
extermination! 

POURQUOI un tel paradoxe? Des progrès considérables 
ont été accomplis dans le domaine matériel, mais la décadence 
humaine a continué de s'accroître. Oui, POURQUOI? 

On peut comparer l'humanité, dans son ensemble, à 
quelqu'un qui a acheté un appareil pourvu d'un mécanisme 
compliqué, mais qui n'est pas capable de le faire fonctionner, 
parce qu'il a négligé de lire le mode d'emploi. 

Le corps humain, avec son esprit, est le mécanisme le 
plus parfait qui ait jamais été produit à partir de substances 
terrestres. Notre Créateur nous a donné un manuel 
d'instructions pour que nous puissions bien fonctionner. Mais 
ce manuel, ce best seller mondial, a été dédaigné; en fait, c'est 
l'ouvrage le plus tordu, le plus mal interprété, et le moins 
compris d'entre tous. 

Une cause pour chaque effet 

Pour chaque effet, il existe obligatoirement une CAUSE. Quelle 
est donc la CAUSE originelle de tous les problèmes censément 
insurmontables, qui se sont abattus sur le monde? Cette CAUSE, 
la Science moderne l'a complètement ignorée; l'Enseignement 
supérieur moderne ne la connaît pas; quant au christianisme 
traditionnel, il n'y a prêté aucune attention - et il en est de 
même en ce qui concerne les autres religions. 

La CAUSE de tous les problèmes du monde a son origine 
dans l'incident du fruit défendu, au jardin d'Eden. Tout a 
commencé dès la Création de l'HUMANITE! La véritable Eglise 
de Dieu, en ce vingtième siècle, en vient maintenant à 
comprendre cette vérité. 

Que se serait-il passé si Adam avait pris du fruit de 
l'arbre de VIE? Vous êtes-vous déjà posé cette question? 

Tout aurait été différent ici-bas! Les divers gouverne
ments n'existeraient pas. Il n'y aurait pas d'armées, recrutant 
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des millions de soldats. Pas de violence. Pas de guerre. Il y 
aurait un système <l'Education totalement différent. Il en 
serait de même dans le monde des affaires et du commerce. 
L'industrie du tabac n'existerait pas. Aucun besoin de 
médecins, d'infirmières, ou d'hôpitaux avec tout leur 
personnel pour traiter les maladies qui existent maintenant. 
Pas de police, ni de prisons, ni de pénitenciers. Des millions de 
personnes ainsi disponibles serviraient dans des secteurs plus 
productifs et plus utiles. 

SONGEZ-Y! Vous et moi, NOUS VIVRIONS DANS UN MONDE 
TOTALEMENT DIFFERENT. Il n'y aurait pas de mécontentement, 
pas de misère, et pas de vies frustrées. La paix régnerait 
partout - entre les nations, entre les groupes, les familles et 
les individus. L'abondance serait générale et la vie des 
hommes serait remplie de joie; elle aurait un sens. Et tous 
seraient dans l'avide anticipation d'une éternité merveilleuse 
qui s'en viendrait! 

"Impossible!" direz-vous. Mais pourquoi? Une certaine 
CAUSE a été à l'origine de tous les malheurs du monde. Une 
CAUSE appropriée aurait pu produire l'utopie que nous 
décrivons. 

Cette CAUSE fondamentale a échappé à la connaissance 
humaine. La Science moderne n'en a jamais pris conscience. 
L'Enseignement ne l'a pas reconnue. La religion a stagné dans 
l'ignorance quant à ce mystère des âges! Pourtant, cette 
connaissance a été enregistrée et préservée pour nous tous 
dans la Bible. 

Examinons de plus près ce qui s'est passé, ce qui a 
vraiment causé les effets qui se font sentir dans notre vie, et 
considérons ce que l'avenir immédiat nous réserve à tous. 

Je le répète, le tournant décisif dans votre vie a 
commencé avec l'incident du fruit défendu. Il est temps que 
vous vous en rendiez compte. 

Dieu est la source de la vie, de toute VIE. Mais Il n'a pas 
donné la VIE immortelle à l'humanité - pas encore. Tout a 
commencé avec DIEU. Et de toutes les religions -y compris le 
christianisme traditionnel - pas une seule ne sait QUI est 
Dieu et ce qu'il est! D'ailleurs, rares sont ceux qui sachent 
vraiment ce qu'est l'homme, et pourquoi il existe. Pourtant, 
l'Architecte, le Créateur de ce mécanisme le plus compliqué 



4 Pourquoi l'humanité ne peut résoudre ses maux 

de tous - l'homme - révèle toutes ces vérités dans le manuel 
d'instructions qu'il nous a donné. 

Dans l'ordre chronologique, la première révélation nous 
expliquant QUI est Dieu - et ce qu 'Il est - se trouve dans 
Jean 1:1-4: "Au commencement était la Parole ... " 

Cette "Parole" était un Etre possédant la vie en Lui, 
inhérente, de toute éternité. Il était "sans père, sans mère, 
sans généalogie", n'ayant "ni commencement de jours ni fin 
de vie" (Hébr. 7:3). 

"La Parole était avec Dieu" (Jean 1:1), un Etre immortel. 
"Et la Parole était Dieu." L'Etre qui est appelé ici "la Parole" 
était donc également Dieu. "Toutes choses ont été faites par 
elle ... En elle était la VIE." 

Au verset 14 du même chapitre, nous lisons que "la 
Parole a été faite chair, et elle a habité parmi nous". En 
d'autres termes, la Parole devint, par une naissance humaine, 
Jésus-Christ. 

Mais de quoi Dieu est-Il fait? "Dieu est esprit" (Jean 
4:24). Il Se compose d'Esprit, et non de chair mortelle, tirée 
du sol. Dieu possède la vie inhérente en Lui. Il est la source de 
toute vie. 

Voyons maintenant ce qui est écrit dans Genèse 1:1: "Au 
commencement, Dieu créa ... " Cette partie de la Bible a été 
écrite en langue hébraïque. Le mot hébreu, traduit en français 
par Dieu, est Elohim, un nom uniplural comme les mots 
"famille", "église" ou "foule". Il est question ici d'une famille 
qui se compose de plus d'une personne. 

Dieu - Elohim - existant de toute éternité, comprend à 
la fois DIEU et la Parole - c'est-à-dire deux Etres spirituels; 
Ils représentent tous deux Dieu, puisque la Parole était 
également Dieu. 

Dans Genèse 1:26, Dieu a dit: "Faisons l'homme à notre 
image, selon notre ressemblance." Il n'a pas dit: "Que je 
fasse ... selon ma ressemblance." Dieu créa les animaux selon 
leur espèce - le bétail selon son espèce (versets 24-25). 

Mais Il forma l'homme d'après l'espèce DIVINE. Plus 
précisément, dans la forme et l'apparence, mais pas en 
substance, parce que Dieu "forma l'homme de la poussière de 
la terre, il souffla dans ses narines un souffle de vie et l'homme 
devint un être vivant [pas une âme immortelle]" (Gen. 2:7). 
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A l'instar des animaux, l'existence temporaire de 
l'homme fut rendue possible par les systèmes respiratoire et 
circulatoire, maintenus grâce à la nourriture et à l'eau tirées 
du sol. 

Toutefois, l'homme n'est pas un animal. Il existe, en fait, 
deux différences principales: 
1) L'homme fut créé semblable à Dieu dans sa forme, son 
apparence extérieure. Par exemple, Dieu possède également 
des mains (Job 12:9). Quel est l'animal qui, à l'aide de ses 
sabots, de ses pattes, ou de ses serres, pourrait fabriquer une 
montre? Même si les animaux possédaient un cerveau comme 
l'homme, ils ne pourraient pas faire ce que l'homme fait. 
Comment un animal pourrait-il fabriquer un ordinateur? 
2) L'homme possède un esprit, alors que les animaux n'ont 
qu'un cerveau muni d'instinct. 

De par sa forme et son aspect, le cerveau animal est, pour 
ainsi dire, identique au cerveau de l'homme. Mais ce qui en 
sort est radicalement différent. Le cerveau animal possède un 
instinct. Le cerveau humain possède un INTELLECT, ou la 
capacité de raisonner intelligemment. 

Avez-vous jamais observé un petit veau naître? Déjà, 
quelques minutes après sa naissance, il est sur ses pattes, et il 
se met à marcher. Il sait comment téter. La vache, quant à 
elle, attend avec indifférence que le veau prenne son repas. 

Comparez cela à l'être humain. Un bébé, à sa naissance, 
est totalement vulnérable. Il lui faudra environ une année 
avant qu'il ne marche - et encore, il devra apprendre. Il aura 
besoin d'une mère pour prendre soin de lui, pour tout faire 
pour lui, et pour l'enseigner, petit à petit. Cependant, le bébé 
humain est capable de raisonner intelligemment. A sa 
naissance, son esprit est exempt de toute connaissance; il est 
pour ainsi dire dépourvu d'instinct. Il agit par raisonnement 
plutôt que par instinct. Le cerveau emmagasine la 
CONNAISSANCE. 

Les BESOINS de l'homme par rapport à ceux de l'animal 

L'HOMME A ETE CONCU POUR AVOIR BESOIN d'une connaissance 
dans deux domaines, alors qu'il n'en est pas ainsi pour les 
animaux. 

Les animaux ont été créés munis d'un cerveau et d'un 
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instinct. Pas l'homme. Il a été formé doté d'un esprit, d'une 
capacité intellectuelle presque totalement dépourvue d'ins
tinct. L'esprit humain, qui emmagasine la CONNAISSANCE, doit 
penser et diriger ses actions. 

En quoi l'esprit humain diffère-t-il du cerveau animal? 
Le cerveau humain n'est pas vraiment supérieur à celui des 
animaux. Mais il existe, dans l'homme, un esprit (Job 32:8), 
qui ne se trouve pas chez l'animal. L'homme n'est pas un 
esprit. Il a été tiré du sol; il se compose de matière. L'essence 
spirituelle entre dans l'homme dès le premier souffle. 

Cet esprit n'est pas l'homme - c'est quelque chose dans 
l'homme. Si quelqu'un avalait une petite bille, celle-ci ne 
ferait pas partie du corps, bien qu'elle se trouvât en lui. 
L'esprit ne peut ni voir, ni entendre, ni penser. Le cerveau 
physique voit par l'intermédiaire des yeux; il entend par celui 
des oreilles. Par conséquent, une connaissance quelconque ne 
peut entrer dans le cerveau que par l'intermédiaire des cinq 
sens. L'homme ne peut concevoir, de par lui-même, que ce qui 
est physique ou qui a trait à la matière. 

Toutefois, l'homme a été créé pour avoir besoin d'un 
autre esprit: l'Esprit de DIEU. Adam aurait pu l'obtenir s'il 
avait pris de l'arbre de VIE. Le Saint-Esprit qui émane de Dieu 
aurait permis à l'homme d'être en contact avec Dieu -
ouvrant l'esprit de l'homme à la fois à la compréhension de la 
connaissance spirituelle et de la connaissance physique. Sans 
l'addition de l'Esprit de Dieu à l'esprit humain, l'homme est 
limité; il ne peut concevoir que la connaissance physique, car 
son esprit ne possède que la moitié de son potentiel. 

L'homme ne peut connaître que ce qu'il voit, ce qu'il 
sent, ce qu'il entend, ce qu'il goûte et ce qu'il respire. Mais il 
fut créé afin de rechercher la connaissance pour: 
1) travailler avec les choses et la matière; 
2) être en contact étroit avec Dieu et avec tous les hommes. 

L'homme, à sa création, reçut un esprit matériel, apte à 
travailler avec les choses et la matière. Dans ce domaine, il a 
accompli des merveilles. Toutefois, ses rapports avec Dieu et 
avec autrui sont de nature SPIRITUELLE. Hélas! l'homme n'a 
jamais compris cela. Adam ne l'a pas compris. Les plus 
instruits, de nos jours, ne le comprennent pas davantage. 

L'homme fut créé avec un esprit, qui fut placé en lui, à sa 
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naissance (sous forme d'essence), et qui confère au cerveau 
humain une intelligence matérielle. Cependant, je le répète, 
l'homme avait besoin d'un autre Esprit - l'Esprit de son 
Créateur - le Saint-Esprit. Sans cela, l'esprit de l'homme est 
incomplet. 

Un bébé ne peut rien faire de par lui-même; ses parents 
doivent prendre soin de lui. Il en est de même de l'adulte qui, 
de par lui-même, ne saurait agir comme il convient envers son 
prochain et envers Dieu; il a besoin d'être guidé spirituelle
ment, il a besoin de l'aide et de la connaissance divines. 
Autrement, il serait incapable de résoudre ses problèmes, tout 
comme un nouveau-né dans les bras de sa mère. Chose 
ironique: l'homme ne s'en est jamais rendu compte! Il croit 
pouvoir se débrouiller tout seul, en comptant sur lui-même. Il 
a choisi "d'aller son chemin", sans se soucier de Dieu. Il s'est 
ainsi créé un monde où les problèmes ne cessent de 
s'accroître. 

Considérons maintenant quelles sont les différences 
principales qui existent entre le cerveau humain et le cerveau 
animal. 

Une fois encore, QUE se serait-il passé SI Adam avait pris 
du fruit de l'arbre de VIE? Rappelez-vous qu'il fut créé à partir 
du sol, avec une existence temporaire, physico-chimique. Il ne 
reçut pas la VIE inhérente ou la vie immortelle. Comme une 
montre dont le ressort se détend, il se rapprochait petit à petit 
de la mort, après chaque bouffée d'air qu'il respirait. Sa vie ne 
tenait qu'à un souffle. Cela est vrai tant pour nous que pour 
Adam. 

Le Créateur DIEU lui offrit gratuitement le don de la VIE. 
Mais comment S'y prit-Il pour donner la vie à l'homme? 

Par l'Esprit divin. 
Dieu ne S'y serait pas pris différemment pour ceux qu'il 

appelle à notre époque, car Dieu "est le même hier, 
aujourd'hui et éternellement" (Hébr. 13:8). 

Dieu transmet la VIE par le Saint-Esprit. Lorsque 
quelqu'un reçoit le Saint-Esprit, il n'en est qu'engendré; il est 
héritier seulement, sans avoir encore hérité de la VIE éternelle. 
"L'Esprit lui-même rend témoignage à notre esprit que nous 
sommes enfants de Dieu. Or, si nous sommes enfants, nous 
sommes aussi héritiers: héritiers de Dieu" (Rom. 8:16-17). 
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L'Esprit de Dieu ouvre l'esprit humain à la compréhen
sion de la connaissance spirituelle. Jusque-là les choses 
spirituelles ne sont que "des choses que l'oeil n'a point vues, 
que l'oreille n'a point entendues, et qui ne sont point montées 
au coeur de l'homme" (1 Cor. 2:9). "Dieu nous les a révélées 
[les choses spirituelles] par l'Esprit" (verset 10). 

Aucun être humain ne peut acquérir une connaissance 
quelconque si ce n'est par l'esprit qui est en lui (verset 11). Cet 
esprit humain confère au cerveau humain son intellect. C'est 
ce qui fait la différence entre le cerveau humain et le cerveau 
animal. 

Néanmoins, répétons-le, l'homme n'est toujours pas 
COMPLET tant qu'il n'a pas reçu l'Esprit de Dieu. Il n'est 
LIMITE, dans ses connaissances, qu'aux choses physiques et 
matérielles. C'est ainsi qu'Adam a été créé; c'est ainsi que 
nous sommes tous nés. 

L'Esprit de Dieu, pénétrant dans celui de l'homme, lui 
confère la compréhension des choses spirituelles: la Loi 
spirituelle de Dieu - la VOIE qui mène à la VIE éternelle, et qui 
CAUSE la paix, le bonheur, et tout bon résultat. 

Il existe, en somme, DEUX façons de vivre, deux voies -
qui sont symbolisées par les deux arbres dans le jardin 
d'Eden. L'une de ces voies est celle de l'altruisme et de 
l'AMOUR, qui constitue la Loi spirituelle de Dieu. Pour 
simplifier, je nomme cette dernière la voie qui consiste à 
"DONNER". L'autre, c'est celle qui consiste à "PRENDRE". Ce 
sont deux modes de vie divergents, qui conduisent dans des 
directions opposées, et qui produisent des effets opposés. 

L'AMOUR est l'accomplissement de la Loi divine (Rom. 
13:10) et ne peut s'accomplir que s'il "est répandu dans nos 
coeurs par le Saint-Esprit" (Rom. 5:5). L'Esprit de Dieu 
transmet la foi DE Christ (Gal. 2:16) - et non seulement la foi 
en Christ; Il nous aide à nous confier en Dieu, pour qu'il nous 
guide et qu'il nous délivre de nos difficultés. "Le malheur 
atteint SOUVENT le juste, mais l'Eternel l'en délivre toujours" 
(Ps. 34:20). 

Dieu savait que l'HOMME - Adam, sa famille, et tous les 
hommes - aurait besoin de l'aide divine en période de 
difficultés. 

Quelle était donc la signification de l'arbre de la vie? Il 
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représentait le DON divin de la VIE éternelle, dans un corps 
spirituel semblable à celui que possède Dieu Lui-même (la 
Parole et Dieu). Mais cette vie, Adam l'aurait vécue 
exactement de la même façon que ceux à qui elle est offerte 
aujourd'hui - ceux que Dieu appelle - par Son Saint-Esprit. 
Dieu ne communique pas, instantanément, la vie spirituelle et 
immortelle. Il faut d'abord que nous soyons engendrés - que 
nous recevions une petite quantité de l'Esprit divin -
devenant ainsi héritiers en puissance. 

Notez bien ceci: De même qu'un être humain, avant de 
naître, doit d'abord être engendré, puis se développer dans 
l'utérus maternel, de même nous avons tous la possibilité de 
naître un jour de Dieu. 

Dieu Se reproduit Lui-même 

Si étrange que cela puisse vous paraître, Dieu a pour dessein 
de Se reproduire en l'homme. Par analogie, Il a créé la 
fonction reproductrice humaine, spirituelle et divine. 

COMMENT êtes-vous né? Un ovule minuscule s'est 
échappé d'un ovaire de votre mère, pour s'acheminer dans la 
trompe de Fallope, vers l'utérus. Chaque ovule possède une 
autonomie de vie d'un peu moins de 28 jours. Si ce dernier 
n'avait pas été fécondé par un spermatozoïde de votre père, 
durant cette période, vous n'existeriez pas. Vous avez reçu la 
vie physique de votre père humain; de même, afin d'être né de 
nouveau, vous devez recevoir la vie spirituelle de Dieu, le Père 
spirituel. 

Vous êtes pour ainsi dire un ovule spirituel. Dans l'utérus 
de votre mère, une fois engendré, vous êtes devenu un 
embryon. Il en est ainsi de ceux qui, dans un sens spirituel, 
sont engendrés de Dieu. Avant de venir au monde, vous vous 
développez physiquement, étant nourri par votre mère et 
protégé par elle des dangers physiques. Ceux qui sont 
engendrés spirituellement doivent croître spirituellement 
dans la grâce et dans la CONNAISSANCE du Christ (Il Pi. 
3:18). 

Quatre mois plus tard, dans le ventre de votre mère, vous 
commencez à ressembler à un être humain; vous êtes un 
foetus. Mais il vous reste encore cinq mois pour vous 
développer physiquement et pour pouvoir naître. 
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Comparez maintenant ce processus de reproduction 
physique au processus de reproduction divine. L'Eglise est 
notre mère à tous (Gal. 4:26) - à tous ceux qui sont membres 
de l'Eglise. Cette dernière doit nourrir les "enfants de Dieu", 
en leur donnant la parole spirituelle de Dieu; elle les protège 
contre les dangers spirituels. Ceux qui sont membres 
deviennent des "enfants de Dieu" - enfants engendr~s 
seulement, mais pas encore nés; ils sont héritiers en puissance, 
n'ayant pas encore reçu leur héritage (voir Rom. 8:16-17). 

Par le Saint-Esprit, nous recevons de Dieu la CONNAIS

SANCE spirituelle, Son AMOUR, Sa puissance et la foi du Christ. 
Nous croissons spirituellement (Il Pi. 3:18) et nous 
continuons notre croissance jusqu'à la fin de notre existence 
physique. Alors, nous naîtrons de Dieu, par une résurrection 
(Rom. 8:11; I Cor. 15). 

Adam aurait pu recevoir la CONNAISSANCE spirituelle, s'il 
avait pris du fruit de l'arbre de VIE, au lieu de prendre du fruit 
défendu. Il aurait reçu la connaissance indispensable pour 
résoudre ses problèmes, et il aurait obtenu la FOI dont il avait 
besoin. 

Il fallait à Adam deux sortes de CONNAISSANCE. Il devait 
pouvoir assimiler une connaissance physique, dans le domaine 
matériel, afin de fabriquer des choses à partir de la matière et 
de subvenir à tous ses besoins physiques sur cette terre. Dieu 
lui permit d'acquérir cette connaissance grâce à l'esprit 
humain qu'Il avait mis en lui. 

Toutefois, ce dernier avait également besoin d'être en 
contact avec Dieu - et de pouvoir s'entendre avec son 
prochain sur la terre. Ce genre de contact nécessite une 
connaissance spirituelle. 

Adam, à sa création, ne reçut pas cette connaissance 
spirituelle. Vous ne la possédiez pas non plus, à votre 
naissance. Elle ne peut être communiquée que par l'Esprit de 
Dieu. 

Le fruit défendu - et vous 

Qu'en est-il donc de l'autre arbre, qui se trouvait dans le 
jardin d'Eden? Aujourd'hui encore, il affecte votre existen
ce. 

L'arbre de la vie représentait aussi la CONNAISSANCE -
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mais celle qui mène à la VIE éternelle, au lieu d'une existence 
temporaire; l'arbre défendu, quant à lui, représentait une 
CONNAISSANCE qui mène à la MORT; la cessation de l'existence 
physique et temporaire. 

Adam, en prenant du fruit défendu, décida de par 
lui-même la sorte de connaissance qu'il voulait avoir pour 
déterminer, de par son raisonnement, ce qui est bien et ce qui 
est mal. Il s'arrogea la prérogative de décider ce qui est bien et 
ce qui est mal, ce qui est bon et ce qui est mauvais - bref, ce 
qui est juste et ce qui est péché. Il s'attribua le mode de vie qui 
cause le bien et le mal. 

En prenant cette initiative, il rejeta la connaissance 
spirituelle, révélée par Dieu. IL DESOBEIT A DIEU. Il rejeta LE 

GOUVERNEMENT DIVIN. Si Adam avait pris de l'arbre de VIE, il 
aurait pu restaurer le GOUVERNEMENT DIVIN contre lequel 
Lucifer (devenu Satan) s'était révolté. 

Satan fait son entrée 

Satan entra, sous la forme d'un serpent, dans l'histoire de 
l'humanité (Apoc. 12:9). Il influença Adam en séduisant Eve. 
D'où Satan est-il donc venu? Dieu aurait-Il créé un Diable? 
Certainement pas! 

A l'origine, Satan était un grand archange, le chérubin 
Lucifer. Il était intègre dans toutes ses voies, depuis le jour où 
il fut créé (Ezéch. 28:15). Il avait été placé sur la terre, sur un 
trône, pour gouverner (Esaïe 14:12-14). Il régna sur les anges 
qui y habitaient. Puis, il incita ces derniers à se rebeller contre 
le Gouvernement divin (Il Pi. 2:4). 

Les anges sont des êtres immortels, composés d'esprit. La 
rébellion de Lucifer mit temporairement fin à l'administra
tion du Gouvernement divin. Néanmoins, Satan reste encore 
sur LE TRONE DE LA TERRE. 

Que s'est-il donc passé, dans le jardin d'Eden, qui allait 
avoir des répercussions énormes sur votre vie? Dieu donna des 
instructions à Adam et à Eve, le soir du jour que nous appelons 
vendredi, et pendant tout le sabbat. Toutefois, un dimanche 
matin, Satan eut accès à Adam, par l'intermédiaire d'Eve. 

Dieu avait dit, de façon très claire, que le fait de prendre 
du fruit défendu amènerait certainement la PEINE DE MORT. 

Satan, quant à lui, mentit en lui disant: "Vous ne mourrez 
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POINT." En d'autres termes, Satan voulait lui faire croire qu'ils 
avaient une âme immortelle. Eve fut séduite et prit du fruit 
défendu. Adam, qui ne fut PAS SEDUIT (1 Tim. 2:14), crut 
quand même Satan. 

L'humanité, depuis lors, n'a pas cru Dieu; elle a cru 
Satan. 

Lorsque le Christ vint, dans la chair, il prêcha le 
Royaume de Dieu à des milliers de personnes. Il était DIEU, 
incarné. Et pourtant, à la fin de Son ministère, 120 personnes 
seulement Le crurent (Actes 1:15). 

Pourquoi? 
Adam, ayant décidé pour tous les siens - pour toute 

l'humanité - ne crut pas Dieu; il Lui désobéit. Il rejeta la 
connaissance que Dieu révèle; il rejeta la vie éternelle qui était 
accessible par l'arbre de VIE. Il décida de se débrouiller seul 
pour acquérir la connaissance, avec son esprit charnel, limité 
au domaine physique et matériel. Mentalement, il n'était pas 
COMPLET. Le choix qu'il avait fait le limitait à la connaissance 
physique et matérielle. Il avait rejeté la connaissance 
spirituelle, qui lui aurait permis d'avoir des rapports heureux 
avec Dieu et avec les hommes. Il avait rejeté la VIE éternelle. 

Adam avait PECHE. Il avait désobéi de façon flagrante à 
son Créateur. Il avait rejeté l'AMOUR divin, le GOUVERNEMENT 
divin. 

Que fit alors DIEU? 

Il a dit: "Empêchons-le maintenant d'avancer sa main, de 
prendre de l'arbre de vie, d'en manger, et de vivre 
éternellement. Et l'Eternel Dieu le chassa du jardin 
d'Eden ... et il mit à l'orient du jardin d'Eden les chérubins 
qui agitent une épée flamboyante, pour garder le chemin de 
l'arbre de vie" (Gen. 3:22-24). 

Dieu coupa l'accès à l'arbre de VIE: Il coupa l'accès à Son 
Saint-Esprit, jusqu'à la venue de Jésus-Christ, le second Adam. 

Mais POURQUOI Dieu refusa-t-Il à l'homme l'accès à Son 
Saint-Esprit, jusqu'à l'avènement du Christ? 

Mentionnons en premier lieu que personne, ou presque, 
n'a jamais compris que Dieu a effectivement coupé à 
l'humanité l'accès à Son Saint-Esprit. 

COMPRENEZ-LE BIEN! Dieu refusa aux hommes l'accès à 
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Son Saint-Esprit - JUSQU'A CE QUE LE CHRIST, LE SECOND 
ADAM, vînt pour payer l'amende (la peine de mort) pour toute 
l'humanité. 

Le Saint-Esprit et le don de la vie éternelle n'étaient pas 
accessibles aux enfants d'Adam. Ils ne l'étaient pas davantage 
au peuple élu et choisi de Dieu - l'ancien Israël - sauf aux 
prophètes sur qui l'Eglise du Nouveau Testament a été en 
partie fondée (Eph. 2:20). 

Par conséquent, tous les hommes sont nés avec un esprit 
charnel - limité à une CONNAISSANCE MATERIELLE. L'esprit 
charnel est HOSTILE à Dieu; il ne se soumet pas à la Loi divine 
(Rom. 8:7) - celle de l'altruisme et de l'AMOUR. 

Les gens ne s'en rendent pas compte, mais leur nature 
charnelle est HOSTILE à Dieu. Ils ne veulent pas en entendre 
parler. Tout ce qui a trait à Dieu n'est, pour eux, qu'une folie. 
Ceux qui sont remplis d'une connaissance "supérieure", sur le 
plan humain, s'imaginent, du haut de leur piédestal, qu'ils 
sont meilleurs que les autres; ils considèrent avec dédain ce 
qui a trait à Dieu. 

Mais POURQUOI Dieu a-t-il retranché l'humanité de Sa 
présence PENDANT DE LONGUES ANNEES? POURQUOI avoir 
attendu 4 000 ans avant d'envoyer Christ, le second Adam? Et 
POURQUOI n'avoir appelé qu'un SI PETIT NOMBRE de 
prédestinés? 

Ce que Dieu est en train de créer 

Nous en venons maintenant à une autre vérité importante qui 
n'a jamais été comprise. Bien peu savent ce que Dieu est en train 
de créer. Ils ne se rendent pas compte qu'il est en train de créer 
un CARACTERE spirituel, intègre et parfait, en l'homme. 

Un tel caractère ne peut pas être créé instantanément, 
comme par magie; même Dieu ne peut pas faire une telle chose. 

Pourquoi? 
Tout simplement parce que le caractère divin ne peut se 

former que lorsque l'individu veut s'y soumettre librement. Il 
faut qu'il soit d'accord, et qu'il fasse son propre choix. Ceci 
s'accomplit en luttant contre les penchants charnels. Un tel 
processus nécessite du temps. 

L'homme juge, évalue, en faisant des comparaisons. Il 
était dans les intentions divines que l'homme se rende 
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compte, pendant 6 000 ans, des fruits qu'allait porter la voie 
charnelle qu'il s'était lui-s1t1.ême choisie. Ensuite, l'homme 
pourra comparer ces terribles résultats avec les joies saines 
d'une façon de vivre que vont connaître ceux qui vivront 
pendant le Millénium. Satan sera alors écarté, et le Christ 
régnera avec les saints, devenus immortels. "Car la terre sera 
remplie de la connaissance de l'Eternel, comme le fond de la 
mer par les eaux qui le couvrent" (Esaïe 11:9). 

Mille ans sont, pour Dieu, comme un jour - et un jour 
comme mille ans (Il Pi. 3:8). Les six jours du premier chapitre 
de la Genèse représentent une préfiguration des six jours 
"millénaires", alloués à l'homme, avec Satan pour l'égarer. Le 
septième jour - le jour du sabbat - symbolise le Millénium à 
venir. 

En élaborant Son Plan magistral - à savoir de Se 
reproduire en l'homme - Dieu accomplit ce qu'il y a de plus 
extraordinaire. Il fait cela par vous et par moi! 

La VIE par le Second Adam 

L'existence physique et temporaire a commencé avec Adam. 
Mais la VIE éternelle, inhérente, a été rendue possible grâce à 
Jésus-Christ, le second Adam. 

Le "salaire du péché, c'est la mort; mais le don gratuit de 
Dieu, c'est la VIE éternelle en Jésus-Christ notre Seigneur" 
(Rom. 6:23). 

Est-ce vraiment une coïncidence si, de même que le soleil 
fit surgir la lumière parmi les ténèbres du quatrième jour de la 
semaine de la Création, de même le Christ apporta la lumière 
de la vérité, au sein des ténèbres du mal, après quatre mille 
ans? Il était, Lui, la lumière du monde. Mais les hommes 
aiment les ténèbres. 

Jésus déclara: "Je bâtirai mon Eglise, et les portes du séjour 
des morts ne prévaudront point contre elle" (Matth. 16:18). 
L'Eglise, aujourd'hui, n'est que les prémices du salut divin. 

Jésus a dit: "NUL NE PEUT venir à moi, si le Père qui m'a 
envoyé ne l'attire" (Jean 6:44). Le nombre de ceux qui sont 
appelés à être dans l'Eglise est fort peu nombreux, à l'heure 
actuelle (Eph. 1:11-12). 

Le prophète Joël avait annoncé: "Après cela, je répandrai 
mon esprit sur toute chair" (Joël 2:28). L'apôtre Pierre fit 
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allusion à ce passage en tant qu'une préfiguration qui eut lieu 
lors de la fondation de l'Eglise du Nouveau Testament (Actes 
2:16-17). 

Remarquez-le bien. Pierre fait allusion ici à la prophétie 
de Joël. La préfiguration de l'accomplissement prophétique 
eut lieu au jour de la Pentecôte, lorsque l'Eglise fut fondée. 
Ceux que Dieu avait appelés demandèrent à Pierre, après 
avoir écouté son discours: "Que ferons-nous?" 

Pierre leur répondit: "Repentez-vous, et que chacun de 
vous soit baptisé au nom de Jésus-Christ, pour le pardon de 
vos péchés; et vous recevrez le don du Saint-Esprit. Car la 
promesse est pour vous, pour vos enfants, et pour tous ceux 
qui sont au loin, en aussi grand nombre que le Seigneur notre 
Dieu les appellera" (Actes 2:38-39). 

Seuls, ceux que Dieu appelle - et attire - peuvent 
venir au Christ à notre époque. 

Il s'agit là d'une VERITE FONDAMENTALE dans le Plan 
magistral de rédemption que Dieu accomplit ici-bas - en SE 
REPRODUISANT LUI-MEME. 

Quand Adam pécha, il coupa le contact avec Dieu, et 
Dieu rendit inaccessible, au premier couple et à leurs 
descendants, le Saint-Esprit. 

Que se passa-t-il ensuite? 
Dieu avait élaboré un Plan magistral pour sauver 

l'humanité pécheresse. Le péché est entré dans le monde, avec 
Adam, et tous les hommes ont péché. 

Le jugement apporte le salut 

Aussi Dieu désigna-t-11 une époque de JUGEMENT, pendant 
laquelle tous les hommes, après s'être rendu compte de leurs 
péchés - et après s'en être repentis - POURRAIENT EN 
RECEVOIR LE PARDON, ETRE RECONCILIES AVEC DIEU, ET RECEVOIR 
LE DON DE LA VIE ETERNELLE. 

PUISSIEZ-VOUS COMPRENDRE cette grande vérité! Le 
SALAIRE du péché, pour l'homme, c'est la seconde mort -
" ... il est réservé aux hommes de mourir une seule fois, après 
quoi vient le jugement" (Hébr. 9:27). "Comme tous meurent 
en Adam [la première mort], de même aussi tous revivront en 
Christ" - tous ceux qui meurent en Adam - "mais chacun 
en son rang, Christ comme prémices, puis ceux qui 
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appartiennent à Christ, lors de son avènement". Ensuite, 
mille ans plus tard (Apoc. 20:11-12), le jugement. 

A notre époque, un nombre relativement RESTREINT ont 
été prédestinés pour être appelés, dans l'Eglise, jugés et 
sauvés (Eph. 1:11-12). Ce sont les "prémices" du salut divin. 

Mais POURQUOI appeler un petit nombre, environ mille à 
trois mille ans avant que LA PLUPART ne soient appelés? C'est 
pour préparer et pour former, spirituellement, un certain 
nombre pour le Royaume de Dieu - la FAMILLE divine - qui 
puissent régner avec le Christ pendant le Millénium. Après 
cela, ces mêmes êtres aideront les milliards d'individus qui 
ont vécu, depuis Adam, à parvenir au salut au cours d'une 
époque qui sera celle de leur jugement. 

Il y a cette DIFFERENCE. Ceux qui sont appelés 
maintenant, qui sont engendrés, et qui se développent 
spirituellement, dans l'Eglise, doivent VAINCRE SATAN. Mais 
lorsque le Christ reviendra - et que les saints ressuscités 
régneront avec Lui dans le Royaume (la FAMILLE) de Dieu, 
Satan aura été écarté. Les "appelés", en ce temps-là, de même 
que ceux qui seront ressuscités pour le jugement général qui 
aura lieu après le Millénium, n'auront pas à vaincre Satan, ni 
le monde qui a été séduit par ce dernier. 

Le jugement et le salut ont commencé avec le Christ. 
L'apôtre Pierre écrit à l'Eglise: "Car c'est le moment où le 
jugement va commencer par la maison de Dieu" (I Pi. 
4:17). 

Jésus n'est point venu pour entreprendre une croisade 
pour "sauver les âznes". Il n'a jamais supplié personne de 
"donner son coeur à Dieu". Il n'a jamais supplié qui que ce 
soit de L'accepter, Lui, afin d'être sauvé. 

En Samarie, alors qu'Il se trouvait au puits de Jacob, 
Jésus rencontra une femme samaritaine (Jean 4:15-17). 
Lorsque cette dernière demanda à recevoir le Saint-Esprit -
qu'Il avait auparavant comparé à de l'eau qui étanche à jamais 
toute soif - Jésus Se contenta de lui révéler ses péchés. Il ne 
lui offrit pas le salut, bien que Dieu en eût appelé 
quelques-uns, en Samarie, qui crurent en Lui. 

Voici ce qu'Il déclare à ceux que Dieu le Père a appelés, 
dans Son Eglise, afin d'être réconciliés avec Lui par Son Fils: 
"Celui qui vaincra, je le ferai asseoir avec moi sur mon trône [ à 
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Jérusalem] ... " (Apoc. 3:21). Et: "A celui qui vaincra, et qui 
gardera jusqu'à la fin mes oeuvres, je donnerai autorité sur les 
nations ... " (Apoc. 2:26-27). 

Ces paroles s'appliquent uniquement à ceux qui sont 
dans l'Eglise. Ils devront vaincre Satan et son monde. Mais 
pour ceux qui seront appelés pendant le Millénium, et lors du 
Jugement, plus tard, Satan ne sera plus un obstacle. Il sera 
écarté. Le monde, à cette époque-là, ne sera plus séduit. "La 
terre sera remplie de la CONNAISSANCE de l'Eternel, comme le 
fond de la mer par les eaux qui le couvrent" (Esaïe 11:9). 

Certains diront: "Qu'en est-il, dans ce cas, de ceux qui 
veulent réellement être sauvés, de ceux qui veulent croire en 
Christ, qui veulent se repentir et sortir de ce monde, pour être 
conduits par l'Esprit de Dieu et vivre de façon vraiment 
chrétienne?" 

La réponse est la suivante: De telles personnes auront 
déjà été appelées par Dieu; sinon, elles n'auraient pas voulu 
agir de la sorte! 

La plupart de ceux qui croient appartenir à cette 
catégorie ont embrassé un autre évangile - de faux 
enseignements - et ils sont séduits. Des MILLIONS d'individus 
professent d'être chrétiens, mais ont été séduits. 

Jésus déclare: "C'est en vain qu'ils m'honorent, en 
donnant des préceptes qui sont des commandements 
d'hommes. Vous abandonnez le commandement de Dieu, et 
vous observez la tradition des hommes" (Marc 7:7-8). 

Le plan divin est représenté par les jours saints divins, 
annuels. Ces derniers furent donnés à l'Eglise, dès sa 
fondation - je parle de l'Eglise (ou de l'assemblée d'Israël), 
sous l' Ancienne Alliance. 

L'ancien Israël ne comprit pas la signification de ces jours 
de Fêtes, bien que ceux-ci eussent été institués A 

PERPETUITE! 

Le Christ les observa. L'Eglise du Nouveau Testament, 
fondée en l'an 31 de notre ère, les observait. L'Eglise de Dieu, 
aujourd'hui, les observe toujours. 

Ces Fêtes représentent le Plan magistral de Dieu pour la 
rédemption de l'humanité. Ce Plan commence avec le Christ. 
La Pâque est le premier jour saint; elle rappelle à l'Eglise, 
année après année, le sacrifice du Christ et Son sang versé 
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pour la rémission des péchés des enfants d'Adam, nés 
charnels. 

La Fête des Pains sans Levain constitue la deuxième Fête 
- sept jours - dont le premier et le dernier sont des sabbats 
annuels ou des jours saints. Le chiffre sept représente 
l'achèvement; les septs jours des Pains sans Levain 
symbolisent donc l'élimination totale du péché de notre vie. 

La troisième Fête est celle des prémices - appelée 
"Pentecôte" dans le Nouveau Testament, parce qu'elle avait 
lieu cinquante jours après que la gerbe eut été agitée, lors de la 
Fête des Pains sans Levain. C'est ce jour-là que l'Eglise du 
Nouveau Testament a été fondée. A cette occasion, le 
Saint-Esprit fut donné à ceux que Dieu avait appelés - et 
cela POUR LA PREMIERE FOIS depuis que Dieu avait coupé 
L'ACCES DE SON SAINT-ESPRIT A L'HUMANITE (Gen. 3:24). 

L'Eglise représente les PREMICES du salut divin; en 
conséquence, cette fête porte bien son nom. 

La Fête des Trompettes vient ensuite; elle tombe le 
premier jour du septième mois, dans le calendrier sacré de 
Dieu, à la fin de l'été ou au début de l'automne. Elle préfigure 
le second avènement du Christ. 

Le Jour des Expiations, la cinquième Fête, tombe le 
dixième jour du septième mois. Ce jour représente 
l'enchaînement de Satan, car le Christ S'est qualifié pour 
restaurer le Gouvernement divin (Actes 3:19-21) et pour 
S'installer Lui-même sur Son trône, à Jérusalem. Ce jour 
symbolise la réconciliation des hommes avec Dieu, par le 
Christ. 

La sixième Fête est celle des Tabernacles - une fête qui 
dure sept jours, et qui représente le règne du Christ et des 
saints ressuscités, pendant le septième millénaire. 

Au cours du Millénium, l' ARBRE DE VIE sera accessible à 
Tous ceux qui se repentiront de leurs péchés et qui croiront. 

La septième Fête est le Dernier Grand Jour; elle a lieu 
juste après les sept jours de la Fête des Tabernacles. Elle 
représente le Jugement du Grand Trône Blanc. A ce 
moment-là, tous ceux qui ont vécu depuis Adam, sans avoir 
jamais été appelés, seront ressuscités pour le jugement. Le 
Livre de Vie sera ouvert (Apoc. 20:11-12). 

Ensuite, ce sera le tour de tous ceux qui, tout en ayant été 
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appelés, auront choisi, de leur plein gré et en pleine 
connaissance de cause, de se rebeller contre Dieu et de 
dédaigner l'appel divin. La terre deviendra pour eux un étang 
de feu. 

Tous les autres seront transformés en êtres spirituels, 
immortels - des enfants de Dieu - et le feu ne les atteindra 
d'aucune façon. La Bible révèle que ceux qui seront 
condamnés deviendront "comme de la cendre sous la plante 
de vos pieds [des pieds des saints]" (Mal. 4:3). Ils seront 
comme s'ils n'avaient jamais existé (Abdias 16). 

Une telle fin évoque-t-elle un Dieu cruel? Dieu est-Il 
injuste? Non, JAMAIS! Dieu est AMOUR. Ce sort est ce qu'il y a 
de plus juste, de plus miséricordieux, pour ceux à qui la VIE 
ETERNELLE aura été offerte, mais qui se seront rebellés, en 
pleine connaissance de cause, et qui n'en auront pas voulu. 
Cependant, je suis certain que, tout compte fait, un nombre 
très réduit de gens se rebelleront contre Dieu. 

Quelle incroyable potentialité humaine! Le monde se 
rend si peu compte de }'AVENIR stupéfiant, glorieux, que Dieu 
réserve aux êtres humains mortels! Quel DESSEIN magistral 
que Dieu exécute à partir de Ses créatures, tirées du sol! 

Dieu SE REPRODUIT en nous! Il prend du sol un amas de 
matière, et en fait des êtres humains mortels, temporaires. 
Puis, à ceux qui le veulent, Il leur communique Son 
Saint-Esprit:- leur insufflant une vie éternelle semblable à la 
Sienne. Par Son Saint-Esprit, si nous le voulons - et si nous 
faisons des efforts, si nous croissons spirituellement, si nous 
vainquons nos mauvais penchants - Il édifie en nous SON 
CARACTERE SPIRITUEL, PARFAIT, SAINT. Nous pouvons ainsi, par 
une résurrection, NAITRE en tant qu'êtres divins - des êtres 
semblables à Dieu le Père et au Fils, Jésus-Christ. Nous 
régnerons finalement sur tout l'UNIVERS (Hébr. 2:8)! 

Tous ont péché en Adam. En Christ, tous revivront! 
Dieu a commencé par appeler SON EGLISE, qui est SON 

CORPS. L'Eglise, ressuscitée, Se MARIERA avec Christ, à Son 
retour. Nous deviendrons alors les enfants de Dieu. Après 
notre mariage avec le Christ - un mariage spirituel entre 
êtres spirituels, immortels - nous aiderons d'autres êtres 
humains à être engendrés dans cette FAMILLE DIVINE. 

Il n'existe qu'UNE EGLISE - UN SEUL CORPS (I Cor. 
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12:13-20); elle deviendra UNE FAMILLE DIVINE. L'Eglise est 
semblable à un édifice "bien coordonné" (Eph. 2:21), 
"formant un solide assemblage" (Eph. 4:16, I Cor. 1:10), où 
tous parlent un MEME LANGAGE. 

Dieu a appelé l'Eglise à sortir du monde - dont Satan 
est encore le maître et le prince - à lutter contre ce monde et 
contre son prince, à être préparée et entraînée pour former un 
"corps" d'êtres divins, pendant et après le Millénium, pour 
régner avec le Christ, et pour permettre à tous les autres qui 
ont vécu, depuis Adam, d'accéder, s'ils le désirent, à la VIE 
éternelle! 

QUEL AVENIR MERVEILLEUX ET QUEL DESSEIN MAGIS
TRAL! 
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